

# Kegiatan Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh, Warga Diajak Berdialog

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.sukabumi.jendelaIndonesia.com)

Jun 1, 2024 - 10:54



Safari Subuh Polsek Parakansalak  
6°47'57", 106°42'33", 620,1m, 320°  
01/06/2024 05:01:14

*Kegiatan Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh, Warga Diajak Berdialog*

Sabtu pagi yang cerah menjadi saksi kegiatan yang menarik dari Polsek

Parakansalak. Dini hari tadi, tepat pukul 04.35 WIB, Masjid Kaum At-Taqwa di Desa Parakansalak Kecamatan Parakansalak menjadi tempat berlangsungnya "Safari Subuh" yang digelar oleh Polsek setempat.

Dihadiri oleh AIPDA Koswandi dan BRIPKA Ary Bawono, kegiatan ini memiliki tujuan yang sangat mulia. Mereka tidak hanya memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut, tetapi juga ingin mendengarkan suara hati serta curhatan dari masyarakat setempat.

Dalam suasana yang hangat dan penuh keakraban, warga pun berbondong-bondong datang ke masjid untuk berdialog dengan petugas kepolisian. Mereka menyampaikan berbagai macam masalah, curahan hati, serta memberikan saran demi kemajuan bersama.

Tidak hanya sebagai penampung keluh kesah, Polsek Parakansalak juga memberikan pemahaman tentang berbagai program kepolisian yang sedang berjalan serta memberikan solusi yang dapat dilakukan bersama-sama untuk meningkatkan kualitas hidup di lingkungan mereka.

Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan penuh kehangatan. Masyarakat merasa dihargai karena kehadiran Polsek yang tidak hanya terbatas pada tugas keamanan, tetapi juga peduli terhadap kehidupan sosial dan kesejahteraan mereka.

Dokumentasi dari kegiatan tersebut juga telah terlampir, sebagai bukti nyata bahwa Polsek Parakansalak benar-benar hadir dan berbaur dengan masyarakat yang mereka layani.

Kapolsek Parakansalak, AKP Dodi Irawan, S.H., menyampaikan rasa hormatnya dan berterima kasih kepada seluruh warga yang telah berpartisipasi dalam kegiatan Safari Subuh ini. Ia berharap bahwa melalui dialog yang terbuka dan berkesinambungan seperti ini, kerjasama antara Polsek dan masyarakat akan semakin erat, menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan sejahtera bagi semua.